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１ ．玉 置

２ ．柴 田

３ ．大 井

４ ．諏 訪

５ ．小 川

６ ．三 浦

７ ． 畑

８ ．丸 山

９ ．大 沢

１０ ．長 谷 川

１１ ．岡 村

１２ ．水 野

１３ ．久 世

１４ ．吉 田

１５ ． 岡

１６ ．柴 山

１７ ．鈴 木

１８ ．ビアンキ

９
日
(月)

10
日
(火)

《３月定例会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

３
月
５
日
(木) 休

休

６
日
(金)



受付

番号

起立性調節障害について

犬山城・史跡犬山城跡の魅
力向上について

①

通告者

氏名

11

４.

柴
田
 
浩
行

３.

9

フォトスクリーナーの導入
について

犬山地区の交通まちづくり
について

市街化区域内における低・
未利用地の利活用推進につ
いて

学校教育の充実について

①

②

①

②

③

①

②

③

②

①

県道御嵩犬山線について

犬山駅西の交通まちづくりについて

市内の小学生と中学生の学校に行けてない
人数について

現場での対応について

チェックリストの利用について

当市の３歳児健康診査での視力検査の実施
状況について

現状の視力検査の方法について

屈折異常の早期発見の重要性について

小学校の学習指導要領の改訂について

犬山城・史跡犬山城跡の保存活用について

丸の内緑地の活用について

件　　　名 質問の要旨

１．

2

１．

２．
１

玉
置
 
幸
哉

２.

５.

新型コロナウイルス感染症
対策について

備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

1



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

①施政方針について

認知症施策について

被災地ボランティアについ
て

③

犬山城の警備・監視体制に
ついて

施政方針について

１．

１．

3

4

①

②

③

①

①

２．

大
井
 
雅
雄

２．

３．

4

①

②

白帝文庫所蔵品収蔵庫の安全性について

犬山城内オリンピック聖火リレーについて

「今井地区の交通弱者対策の具体的な仕組
み」とは、どんな仕組みなのか

見せる警備の現状について

認知症の方の行方不明事案について

認知症サポーターについて

今後の取り組みについて

被災地ボランティア活動者に対する支援に
ついて

通学路の安全対策について

16

諏
訪
　
毅

2



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

5

２．

１．

小
川
　
清
美

2

犬山城下町地区の魅力向上
について

楽田出張所の移転について

⑤

①

②

③

①

④

⑥

高度地区の指定について

尾張藩連携事業推進協議会について

景観まちづくりの現状等について

伝統的建造物群保存地区指定について

魅力の発信について（聖火リレー等につい
て）

機能や使い勝手の見直しについて

福祉会館南交差点の街路灯について

3



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

１．

４．

三
浦
　
知
里

15

1

6

7

３．

１．

２．

３．

２．

最期まで住みなれた犬山で
暮らすために

令和元年度新規・主要事業
の成果等について

公共施設の休館日について

市民への情報発信について

地域の課題解決支援事業に
ついて

フードドライブについて

施政方針について

①

①

②

④

②

①

③

①

②

①

②

①

①

②

あんしんメールや公式LINE等情報発信の画
一化について

犬山市アプリの統一化について

犬山市表彰条例に基づく、活躍市民の表彰
について

感震ブレーカー設置補助について

延命治療の意思表示、リビングウィルにつ
いて

「人生会議（ＡＣＰ：アドバンス・ケア・
プランニング）」について

食品ロスの削減に関する本市の取り組みに
ついて

フードドライブの実施について

エンディング・ノート「わたしの伝言ノー
ト」について

在宅医療制度について

今後の展開について

畑
　
竜
介

この事業の目的とこれまでの取り組みにつ
いて

休館日の曜日を分散できないか

防災人材の育成について

4



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

２．
8

丸
山
 
幸
治

7

１．

３．

通学路における交通指導員
の配置について

認知症等個人賠償責任保険
について

シルバー人材センターとの
契約方法について

①

②

①

①

②

③

市は、シルバー人材センターを通じて市民
の働く場を今後増やす考えと予定はありま
せんか。

公共施設の施設管理などの求人が最低賃金
を下回っていますが、実態が労働とみなせ
るものは最低賃金を上回る契約にできない
でしょうか。

認知症の方や家族が安心して暮らせる犬山
市を目指し、認知症等個人賠償責任保険を
市で加入してはどうでしょうか。

通学路の危険箇所として保護者から改善を
求められている箇所は何か所ありますか。
うち信号のない横断歩道と横断歩道がない
のに渡らなければならない箇所は何か所あ
りますか。

交通指導員の配置場所の決め方について。

交通指導員を増員できませんか。小学校は
もとより、中学校にも配置できませんか。
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

１.

9

大
沢
 
秀
教

10

２.

市民文化会館について

野生イノシシについて

③

⑤

①

②

⑥

③

④

①

②

社会教育施設としての会館について

自主事業について

市民文化会館とはどうあるべきか

文化の創造について

貸館と興行について

公共施設の再配置、市有財産の活用の観点
からの位置づけについて

愛知県の対応について

この一年の状況の変化について

市民への注意喚起について

6



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

４．

１．

２．

10

11

5

長
谷
川
 
泰
彦

3

岡
村
 
千
里

１．

３．

４．

２．

３．

施政方針について

低アレルゲン献立給食につ
いて

病児保育への取り組みにつ
いて

犬山市道の駅エリア基本計
画における施設整備につい
て

犬山市福祉活動センターの
利用推進について

安心できる介護について

施政方針について

再生可能エネルギーの推進
について

①

②

③

①

①

①

②

①

①

②

③

①

②

ＶＦＭ試算と評価について

ＰＦＩ導入に向けての検討状況について

道の駅エリア基本計画における市民説明会
の開催について

総合事業の進捗状況について

病児保育の現状と取り組みの進捗状況につ
いて

各施設計画について

高齢者あんしん相談センターの状況につい
て

在宅で介護する人どうしがつながりをもて
る取り組みの推進を

公共施設での太陽光発電の進捗状況につい
て

分散型の電力システムの導入にむけた取り
組みを

利用状況と施設整備について

コミュニティバスやシャトルバスなどの活
用で、行きやすくできないか

国語教育における読解力向上に向けた取り
組みについて

7



受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

12

水
野
 
正
光

14

１．

２．犬山市道の駅エリア基本計
画について

台風・豪雨災害対策につい
て

⑤

②

⑤

③

④

④

①

②

①

どれだけの集客数と売上高が想定されるか

大雨等による被害軽減施設の設置に対する
補助制度はどれだけ進んでいるか

急傾斜地対策・治山・砂防ダム工事の進捗
状況と今後の計画はどうなっているか

自主防災会や地域での避難訓練など水害に
備える対策はできないか

河川の改修・拡張・浚渫・自動転倒堰の設
置はどこまで進んだか、今後の計画はどう
なっているか

周辺の商業施設の立地促進でどれだけの税
収増による財源確保が図られるか

今急ぐべきは、既存の商業店舗の活性化や
農産物の地産地消の推進ではないか

犬山の特産品や農産物など年間通して供給
できる体制はできるか

ＰＦＩ手法（民間事業者からの資金調達）
でどれだけ市の財政負担が縮減できるか

③ ため池の耐震補強や改修はどこまで進んだ
か、今後の計画はどうなっているか
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

市主催の行事・イベントについて

久
世
　
高
裕

１．

２．

13

３．

17

４．

道の駅と五郎丸駅について

補助金ガイドラインについ
て

感染症対策について

「地域活性化」「まちづく
り」という言葉の定義につ
いて

①

②

④

③

①

②

①

②

③

①

ＢＣＰ（業務継続計画）について

市の役割について

市長・副市長らの来賓出席について

「地域内の資金循環」と「市民の所得向
上」が最も重要と考えるが、市の考えは。

直近５年間の市民所得の状況はどうか。

当初の「４億円」という事業費予測（現在
は30億円超）は何だったのか。

五郎丸駅より道の駅を優先する根拠（「多
大な事業費」）は崩れた。論点（1）「事
業の有効性」について。目的は商業開発
で、その手段として有効なのはどちらと考
えるか。

論点（2）「市民ニーズ」について。どち
らが市民要望が強いと認識しているのか。

人件費補助に関する議会からの指摘に対し
て、市は「市側の都合で一方的に改めるこ
とは好ましくない」と回答したが、これは
「既得権益との癒着」なのか。
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

13

吉
田
　
鋭
夫

岡
　
　
覚

14

15

２．

３．

１．

19

１．

２．

３．

４．

市職員の定員増計画の進捗
状況と課題について

二つの県事業の進捗状況と
市の対応について

施政方針について

健康寿命の延伸について

教員の多忙化問題の解決め
ざして

市長の施政方針について

教育委員会について

①

①

①

②

③

①

②

②

①

②

①

②

教育委員会基本条例制定後の状況は

教育委員の人数について

委員の選考依頼について

データヘルス計画策定と取り組みの現状に
ついて

データの活用と今後の取り組みは

入鹿池から池野信号までの歩道設置事業に
ついて

新郷瀬川の拡幅と富士橋の架け替え事業に
ついて

教員の多忙化問題の解決めざす取り組みと
現状、課題について

教員の「変形労働時間制」に対する見解と
対応について

まちづくりの推進について

公共施設や公衆トイレなどの洋式化につい
て

図書館コーディネーターの配置について
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

④

柴
山
　
一
生

16

18

１．

２．

ボランティアセンターにつ
いて

木曽川と犬山市の関係につ
いて

①

②

③

①

②

③

災害時の市防災担当、社会福祉協議会、ボ
ランティアコーディネーターの会はどのよ
うに連携し、ボランティアセンターを設置
するのか。

ボランティアセンターの設置場所は。

ボランティアセンターでの器材は誰がどこ
に準備しておくのか。

国土交通省中部地方整備局木曽川上流河川
事務所は犬山市との関わりにおいてどのよ
うな業務を行うのか。

犬山市は国土交通省中部地方整備局木曽川
上流河川事務所を表敬訪問するか。

木曽川沿いの国有地に神社、事務所、住
宅、鵜舟の倉庫、一般の倉庫があるがどの
ような条件で建築されているのか。

この国有地を活用するとすればどのような
範囲でそれは可能で、それぞれどの機関が
許可を出せるのか。
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

施政方針について

④

①

③

④

⑤

③

②

楽田のインフラ整備につい
て

17

8

鈴
木
　
伸
太
郎

１．

２．

①

文化財保存活用地域計画について

地球温暖化対策について

道路整備について

治山事業について

農業振興策について

災害情報の市民への伝達について

上下水道整備について

河川整備（水害対策）について

② コミュニティバスについて
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受付

番号

通告者

氏名
件　　　名 質問の要旨 備　考

令和２年３月定例会　一般質問通告一覧表

18

20

ビ
ア
ン
キ
　
ア
ン
ソ
ニ
ー

２．

１．

④

②

コロナウイルスについて

犬山市道の駅エリア基本計
画について

③

①

②

④

①

③ 犬山市では検査を受けれるところがあるか
市民は相談ができる準備が整っているのか
を教えてください。

厚生労働省から、何の指示が出ているか、
それは市民に公開しているのか。厚生労働
省などのリンクだけではなく、肝心な情報
や本市の様子をＨＰなどを通じて知らせる
ことはどうでしょうか。

犬山市や近隣市町に発症しているケースが
あるか、把握しているチャンネルがあるの
か、その情報を、勿論個人情報を守りなが
ら市民に公開すべきです。

国に保険の適用の動きがあったと聞きまし
たが、県では今の段階で保険適用している
かどうか

今回の短期整備するエリアはどこまで進ん
でいるのかの確認について

基本計画（素案）に「道の駅が第一歩目」
と書いてあります。短期・中期・長期計画
があるという意味です（７ページにエリア
が示してある）。短期計画が中期と長期の
エリア整備にどうつながっていくのか教え
てください。

市長のビジョンについて

犬山市道の駅エリア基本計画の概要版に
使っているコンセプト言語等について
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